

REPUTASI

Dukung Ketahanan Pangan, Polisi Di Purwakarta Terus Edukasi Masyarakat

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.REPUTASI.OR.ID

Jan 24, 2025 - 13:50



PURWAKARTA - Bhabinkamtibmas Polsek Purwakarta Kota, Polres Purwakarta terus aktif dalam kegiatan pertanian dan peternakan dalam rangka mendukung program ketahanan pangan yang digaungkan presiden RI, Prabowo Subianto.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kapolsek Purwakarta Kota, Kopol Marsono, mengatakan dalam sambang tersebut Bhabinkamtibmas memberikan semangat dan motivasi serta menyampaikan himbauan kamtibmas.

"Dalam kegiatan tersebut bhabinkamtibmas memberikan motivasi dan semoga usahanya berjalan lancar serta sukses, namun tetap perhatikan keamanannya," ungkap Marsono, Pada Jumat, 24 Januari 2025.

Kapolsek menyebut bahwa Polri memiliki peran ganda, yaitu menjaga keamanan sekaligus berkontribusi pada program ketahanan pangan.

"Polri tidak hanya bertugas untuk menjaga keamanan, tetapi juga berperan aktif dalam mendukung keberlangsungan produksi pangan Indonesia, khususnya di daerah-daerah yang menjadi sentra pertanian dan peternakan. Kegiatan sambang ini diharapkan bisa meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya ketahanan pangan di tengah kondisi global yang penuh tantangan," ungkap Marsono.

Melalui kegiatan ini, Ia berharap, terjalin sinergi yang lebih kuat antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan ketahanan pangan yang lebih baik dan berkelanjutan. Bhabinkamtibmas diharapkan menjadi jembatan yang memperlancar komunikasi antara pemerintah dan masyarakat petani, serta memberikan dampak positif dalam memperkuat ketahanan pangan lokal yang pada akhirnya mendukung ketahanan pangan nasional.

"Dengan langkah-langkah yang diambil oleh Bhabinkamtibmas, kami berharap bisa memperkuat kesadaran akan pentingnya ketahanan pangan di kalangan masyarakat serta menciptakan sinergi antara kepolisian dan masyarakat untuk memastikan ketersediaan pangan yang cukup dan berkualitas di Indonesia," ucap Kompol Marsono.